

BAKAMLA

Datangi Kampung Kulok Enggame, Satgas Yonif 115/ML Kunjungi Honai - Honai Masyarakat

Achmad Sarjono - BAKAMLA.ID

May 2, 2024 - 08:56



PUNCAK JAYA - Personel Pos Pruleme Satgas Yonif 115/ML terus menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat binaan dengan melakukan anjongsana dan berbagi kasih bertempat di Kampung Kulok Enggame, Distrik Mulia, Kabupaten PuncakJaya. Selasa (1/5/2024).

Sambil berkeliling kampung untuk anjongsana, personel Pos Pruleme tidak hanya membagikan Sembako kepada masyarakat, namun juga memberikan pelayanan kesehatan dan pangkas rambut gratis.

Dalam pembagian Sembako tersebut, masyarakat setempat menyambut baik apa yang dilakukan satgas Pos Pruleme.

Melalui kegiatan anjongsana seperti ini, Personel Pos Pruleme Satgas Yonif 115/ML menunjukkan perhatiannya kepada masyarakat Kampung Kulok Enggame sekaligus memberikan sedikit bantuan untuk meringankan beban ekonomi masyarakat.

Pasiter Satgas Lettu Inf Leonar Sirait yang memimpin anjongsana, mengatakan bahwa hal ini dilakukan untuk memelihara komunikasi dan hubungan yang baik antara personel Pos Pruleme dengan masyarakat Kampung Kulok Enggame.

" Kegiatan anjongsana ini dilakukan dalam rangka mempererat tali silaturahmi sehingga dapat mengetahui secara langsung bagaimana kondisi dan keadaan masyarakat saat ini," ucap Pasiter.

" Kami juga memberikan bantuan berupa Sembako, dengan harapan dapat membantu meringankan beban hidup masyarakat," tambahnya.

Masyarakat Kampung Kulok Enggame menerima kedatangan personel Pos Pruleme dengan sangat antusias, serta memberikan respons positif atas niat baik dari personel Pos Pruleme.

Di kesempatan tersebut, Mama Wisalina Telenggeng mengucapkan terimakasih kepada personel Pos Pruleme Satgas Yonif 115/ML yang telah berkunjung ke kampungnya.

" Terimakasih Bapak TNI. Dengan adanya Bapak TNI di sini kami merasa sangat terbantu. Bapak TNI di sini juga selalu membantu tanpa meminta imbalan sedikitpun kepada Kami. Semoga Tuhan selalu memberkati Bapak TNI," ucapnya.